

Círculo Gestores - Blog

<https://www.circulodegestores.com/>

El CSD destina 35 millones a la promoción de la actividad física y la renovación de instalaciones deportivas



El **Consejo Superior de Deportes (CSD)** ha aprobado una inversión adicional entre las Comunidades Autónomas de 9 millones de euros para la promoción de la actividad física a través de herramientas digitales, los cuales, unidos a los 26 millones aprobados para la transición ecológica de las instalaciones deportivas, suman un **total de 35 millones de euros** que serán gestionados por las Comunidades Autónomas.

Ya en el año 2021, el CSD invirtió en ello 49 millones de euros, alcanzando una cifra total de inversión de 84 millones de euros, representando casi un 30% del total de los fondos de recuperación dirigidos al deporte.

En los criterios de reparto de los fondos aprobados por la Comisión sectorial, se establece una cifra fija de 100.000 euros para cada comunidad autónoma, a los que se sumarán otros criterios que determinarán la cifra final para cada comunidad. Entre los criterios adicionales ligados al territorio está el porcentaje de población de cada comunidad en relación con el conjunto de España, el número de municipios, la insularidad, pertenecer a la 'España Despoblada' o el número de centros de salud o

consultorios locales en cada una.

Por otro lado, entre los criterios ligados a la ejecución del proyecto, encontramos algunos como el porcentaje de educadores físicos y deportivos, el personal sanitario involucrado en el proyecto, el número de municipios participantes y el número de personas inactivas o con patologías que participen en los programas.

Las nuevas partidas aprobadas por el CSD se engloban dentro del **Plan de Digitalización del Sector Deporte**, incluido en el **Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia**, dotado con 300 millones de euros hasta 2023. **José Manuel Franco**, presidente del CSD, ha indicado que el deporte no puede quedarse atrás en el proceso de digitalización estructural, destacando la importancia de la coordinación entre las comunidades autónomas para “conseguir la máxima efectividad en la ejecución de los fondos europeos y, por lo tanto, en la modernización definitiva del deporte nacional”.

Por último, las otras partidas aprobadas se enmarcan dentro del **Plan de Transición Ecológica**, cuyo objetivo es modernizar las infraestructuras de los centros de alto rendimiento y la red de centros de las comunidades, sustituyendo progresivamente las fuentes de energía actuales por otras con menores emisiones contaminantes, así como la renovación de los equipos para obtener el máximo rendimiento energético de cada uno de los sistemas de los que disponen.

Fuente de la noticia: CMDsport.

Link to Original article: <https://www.circulodegestores.com/blog/el-csd-destina-35-millones-a-la-promocion-de-la-actividad-fisica-y-la-renovacion-de-instalaciones-deportivas?elem=279324>